
会務報告 鈴木 一昭 会長
１.本日は村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事には、最
後の公式訪問でお越し頂きありがとうございます。又、村
上ガバナー補佐には５０周年祝賀会において乾杯の音
頭をとって頂き大変ありがとうございました。
本日の例会は「私の履歴書」を金井会員と平会員にお願
いします。今年度は７名の新入会員にご入会いただき「私

の履歴書」は新人シリーズのようになっております。ロータリーはゆっくりと
マラソンだと思ってロータリーライフを楽しんで頂ければと思います。
5月20日(日)に多摩川河川敷において水防訓練が行われました。これは
立川・国立・昭島市の3市で持ち回りで3年に一度行われています。多摩
川決壊の時にどのようにしたら災害が防げるか災害に遭われた方を助け
られるかの訓練です。

2．5月23日(水)昭和の森文化振興会の協議会が行われました。来年も「三
人展」より「公募展」の方がよいとなり、「公募展」開催の運びとなりました。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．国際ロータリー日本事務局より6月のレート、1ドル110円
2．昭島青年会議所からのご案内を配布
3．6月5日(火)“新入会員セミナー・炉辺会議”を開催

日 時 18時30分～
会 場 花林

出欠席の登録をよろしくお願い致します。
4．6月7日(木)の親睦旅行はネクタイでラフにステイルでご参加ください。
5．50周年記念式典・祝賀会の時に米山記念奨学会に寄付をさせて頂き、
感謝状が届いています。

来訪者挨拶
多摩中グループ

ガバナー補佐 村上 隆秀 様
あと一月で任も終わります。鈴木会長、

森島幹事には協議等でご協力ご理解頂き
1年を過ごすことが出来ました。50周年記念式典・祝賀会ではお招き頂き誠
にありがとうございました。次年度は国立ＲＣが50周年になります。2019年3
月13日(水)に立川パレスホテルで行いますのでよろしくお願い致します。一
年間誠にありがとうごさいました。
グループ幹事 山崎 義晴 様 一年間ご協力ありがとうございました。

【チーム報告】
被選理事会
報 告 坡山 浩二 会長エレクト
5月24日(木)例会前に被選理事会が開催されました。スタ

ートに向けて多くの報告協議がなされています。
【報告事項】地区研修協議会報告、多摩中グループ協議会
報告、クラブ長期戦略計画会議報告、米山奨学金寄付目標
設定報告(ほぼ例年通り)、地区補助金申請状況報告(認可

済み)、くじら祭企画委員会報告など。
【協議事項】カンボジア教師育成支援の参加可否、イクターアクト年次大会、
クラブ予算などクラブ細則点検改正が必要になっています。2016年規定審
議会では大きな変更がされていて、クラブでも改訂する必要があります。
パスト会長会より1名、向山会長エレクト、井上地区規定審議委員会委員

長、私(坡山次年度会長)、畢煜幹事で検討を重ね、理事会に諮り、全員協
議会で諮り改訂して参ります。

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４５６回例会 ６月１４日(木)例会

第２４５７回例会 ６月２１日(木)例会

各例会「例会卓話」

第２４５８回例会 ６月２８日(木)例会

2017-18年度最終例会(夜間)

司 会
木野 常男 ＳＡＡ

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

ロータリーソング
「四つのテスト」
ソングリーダー 西川 哲造 会員

来訪者紹介 木野 常男 司会
多摩中グループ

ガバナー補佐 村上 隆秀 様
グループ幹事 山崎 義晴 様

東京福生ＲＣ 佐藤 和義 様
東京立川ＲＣ 坂村 英之 様
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第２４５４回 ２０１８年５月３１日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 野村 芳樹 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

５３名 ５名 ４８名 ４３名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

２名 ８６.５４％

※事前メイクアップ
相田会員
井上会員

※メイクアップ
５月２４日例会訂正 ９２．３１％
小池会員



親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 竹前理映子 委員
坂村英之様(東京立川ＲＣ)

久々にメイクに参りました。
宜しくお願い致します。

佐藤和義様(東京福生ＲＣ)
本日、お世話になります。

鈴木会長 多摩中グループガバナー補佐村上隆秀様、同グ
ループ幹事山崎義晴様、東京福生ロータリークラ
ブ佐藤和義様、東京立川ロータリークラブ坂村英
之様。ご来訪ありがとうございます。
卓話の金井会員、平会員・よろしくお願い致します。

森島幹事 多摩中グループ村上ガバナー補佐、山崎グルー
プ幹事。１年間ご指導ありがとうございました。
東京福生ロータリークラブ佐藤和義様、東京立川
ロータリークラブ坂村英之様。ご来訪ありがとうござ
います。
金井会員、平会員。本日の卓話楽しみにしており
ます。

木野会員 多摩中グループガバナー補佐村上様、グループ
幹事山崎様、東京福生ロータリークラブ佐藤様、東
京立川ロータリークラブ坂村様ようこそ。
立川ロータリークラブ坂村様とは１９９３年青年会会
議所同期理事長です。

篠 会員 村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事さん、東京
福生ＲＣ佐藤様、東京立川ＲＣ坂村様のご来訪を
歓迎申し上げます。

本日の合計 ３１,０００円
累 計 ２,１８０,０００円
予算達成まで １２０,０００円

会員増強インスピレーションセミナー
報 告 坡山 浩二 会長エレクト
5月28日(月)品川プリンスホテルにおいて地区会員増強イ

ンスピレーションセミナーが開催されました。私(坡山会長エレ
クト)、畢 煜幹事、安保ガバナー補佐、相田グループ幹事の4
名で出席しました。当日は服部ガバナーの方針などの後に、
テーブルディスカッションを行いました。各クラブで会員増強
についてどんな活動をしているのか、何が問題かなどを討議
しました。他クラブの話を聞くというのは参考になって、多くの
インスピレーションを得てきました。後日皆様と共有していきな
がら新しい会員を募っていきたいと考えています。

くじら祭”実行委員会
報 告

次年度社会奉仕・職業奉仕チーム
岡本 信一 チームリーダー

5月24日(木)第2回“くじら祭”実行委員会が
開催されました。当クラブからも応募致しまし
たが、37件の応募をいただきました。今年のテ
ーマ「真夏にホエール 昭島大好き くじら祭」。被選理事会で
協議させて頂き、例年通り出店、パレード参加、くじら遊び、ク
リケット遊びを行います。皆様のご協力をお願い致します。

ゴルフ部会
報 告 斉藤 貢 ゴルフ部会長
5月29日(火)東京バーディクラブで昭島RCと昭島中央RC

合同親睦コンペを行いました。今期においても僅かですが負
けました。私がゴルフ部会長になって2年目ですが、敗北宣言
を2回しました。来期は頑張って勝利を得たいと思います。多
くの会員にご参加頂き、勝ちたいと思います。

平 雅徳 会員
3月に入会させて頂きました。1970(昭和45)年

に昭島市拝島町(現在は緑町)で誕生。父母と
もにサラリーマンで、兄弟は2つ上に兄がおり
ます。幼稚園はすみれ幼稚園、拝島第3小学
校、中学は法政大が付属第1中学と進学しま
した。大学の時、車のレースに没頭してしまい
大学を出ることなくフリーアルバイトをしていま

した。25才の時に当時の安田火災保険で代理店研修生制度
にお世話になり、3年間無事に全うすることが出来て独立しま
した。立川に事務所をおいて一人で代理店として営業を始め
ました。今社長を務めている会社の当時70才くらいの元社長
が後継者がいないので後を継いでほしいと声を掛けて頂きま
したが、引き継ぐことに外からはいろいろな声がありました。先
のことを考えれば悪い話ではないので、最初はお互いを知ら
ないので一社員として勤め4年位たった頃、平成16年に社長
に就任しました。社長になる前平成15年に結婚して、翌年に
子供が生まれました。子供がまだ1才2才の時に、昭島青年経
営者クラブに入会しましたが、活動が頻繁で夜いないときが多
く、小さい子供がいる中で家内は不満があったようです。しか
し家族ぐるみのイベントも多く先輩の奥様とも話が出来て参加
してくれていたようです。50周年の時に理事長という大役をさ
せて頂き10年間所属して様々なことを学ばせて頂き卒業しま
した。ロータリークラブ入会させて頂き、又違う目的の下に学
ばせて頂きたいと思っていま
す。趣味としてはゴルフとマラ
ソンで青梅マラソンの10キロコ
ースに何年参加しています。
毎週7キロ位走っています。

謝 辞
斉藤 貢 ＳＡＡ

金井会員、平会員、「私の履歴書」のお話
ありがとうございました。

記念品贈呈 鈴木 一昭 会長

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

左より 金井悦子会員、鈴木会長
平 雅徳会員、森島幹事、斉藤SAA

テーマ「私の履歴書」

金井悦子 会員
入会して、はや２ヶ月が経ちました。入会し

て皆様とのご縁をいただき、本当に良かったと
心から感謝をしております。
私は有限会社阿部不動産という拝島駅前

にある小さな不動産屋を母から事業承継し現
在に至っております。
従業員は私とパートさんだけの小さな会社で

す。もともとはデパートで洋服を販売する仕事をしていました。
販売の仕事は見た目以上に体力勝負で、30歳を機にその仕
事を辞めました。母の創業した阿部不動産に入り、2年目にJC
に入会することとなりました。
人たくさん指導をしていただき、叱っていただき、鍛えてい

ただきました。2009年、34歳の年に今の夫と結婚をしました。
JC在籍中に結婚、妊娠、出産、育児を経験しました。2011年､
私が理事長を務める一年前に京都会議に参加をしました。真
冬の京都国際会議場、黒づくめのスーツのJCマンの中で、私
はベビーカーでまだゼロ歳だった娘を連れて参加しました。そ
の時に直前会頭の方にお声がけいただき、子連れですみま
せんと謝った私に「僕はね､JCはもっとこうあるべきだと思う」と
お話しをいただいたことが翌年、昭島青年会議所初の理事長
をお受けする中で、大きな支えでした。2012年、１歳の子供を
抱え昭島青年会議所初の女性理事長となりました。その際は
さぞかし歴代理事長の皆さまを驚かせだのではないかと思っ
ております。
JCも卒業して、さあ親孝行の為にしっかり働こうと思ってい

た矢先に、母親が癌で亡くなり、今度は保育園児を抱えた不
動産経営者になりました。娘がもう少し大きかったら、夜出かけ
る回数の多い理事長職は難しかったでしょうし、私がもっと年
を取ってからでは事業承継をする気力がなかったかと思いま
す。私は運が良いと自分で思っております。このロータリーに
入会できたこともその一つです。素晴らしい経営者の方々と直
でお話しできるということが、本当に貴重な経験をさせていた
だいていると感じています。
普通のお母さんの私か、こういう環境に身を置けることに改

めて感謝を申し上げ、私の履歴書を終わらせて頂きます。


